

SMSI

Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Bantuan Pasca Kebakaran Hebat di Yayasan Az-Zain Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SMSI.OR.ID

Aug 29, 2024 - 14:03



Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Bantuan Pasca Kebakaran Hebat di Yayasan Az-Zain Sukabumi

SUKABUMI – Kebakaran hebat melanda Yayasan Az-Zain yang terletak di

Kampung Cibalung, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis dini hari (29/8). Api yang diduga berasal dari korsleting listrik menyebabkan kerusakan parah pada lima bangunan di yayasan tersebut, termasuk asrama santri, majelis taklim, kantin, dan kantor guru. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini, namun kerugian materiil diperkirakan mencapai Rp 800 juta.

"Begitu mendapat laporan, kami langsung bergerak cepat ke lokasi pada pukul 02.30 WIB. Kami segera mengamankan TKP dan berkoordinasi dengan tim pemadam kebakaran dari wilayah Cibadak. Berkat kerjasama yang solid, dengan empat unit mobil pemadam yang dikerahkan, api berhasil kami padamkan sekitar pukul 04.00 WIB," ungkap Kapolsek Caringin

"Polsek Caringin menerima laporan kebakaran ini dan segera menghubungi pemadam kebakaran. Kesigapan tim dalam menanggulangi kebakaran ini adalah bentuk tanggung jawab kami dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat" ungkap Ipda Sugiarto.

"Setelah menangani kebakaran, kami juga memberikan bantuan kepada pihak yayasan yang terdampak pada pukul 11.00 WIB. Langkah ini kami lakukan sebagai bentuk kepedulian Polsek Caringin terhadap masyarakat. Alhamdulillah, bantuan ini disambut baik oleh Ketua Yayasan Az-Zain, Pak Endang Satori, dan juga tokoh masyarakat setempat." ujar Kapolsek Caringin

"Saya atas nama ketua yayasan Az Zain mengucapkan terima kasih kepada bapak Kapolsek dan jajarannya yang telah tanggap untuk mengatasi dan membantu terjadinya kebakaran di pondok pesantren. Semoga amal baik semuanya diterima oleh Allah subhanahu wa ta'ala mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya itu saja terima kasih assalamualaikum" ujar Endang Satori.